

CECHA DESMIENTE FAKE NEWS

Por la presente **CECHA** desmiente enfáticamente, sobre un libelo falso de fecha 15/11/2023, que está circulando en redes sociales y que hace mención a un supuesto acuerdo con el gobierno nacional sobre hipotéticos aumentos en el precio de los combustibles a partir del 20 de noviembre 2023. Estamos ante una **Fake News**, habiéndose falsificado nuestro logo y la firma de nuestras autoridades. Resulta por demás impropio y falaz que, en la víspera de un proceso electoral, se introduzcan noticias falsas como ésta, que pretenden generar inquietud en la población a través de operaciones aviesas, cuyo origen y propósito desconocemos, y que son completamente ajenas a la institucionalidad con la que se maneja nuestro sector.

CONSEJO DIRECTIVO DE CECHA.